

Berner Zeitung  
Der Bund  
Wochen-Zeitung  
Anzeiger Oberes Emmental  
Radio Neo1  
Radio Beo  
Befreundete Gemeinden Röthenbach-  
Friedenweiler und Röthenbach im Allgäu  
Gemeindehomepage

Röthenbach i. E., 21. Dezember 2018 sl/cb

#### **Pressemitteilung 14. Gemeinderatssitzung 2018**

Anlässlich seiner Sitzung vom 17.12.2018 hat der Gemeinderat unter anderem folgendes beschlossen:

##### **Strassenreglement: Nachkredit für digitale Erfassung des Wegnetzes**

Für die digitale Erfassung des Wegnetzes hat der Gemeinderat zu Lasten der Erfolgsrechnung 2019 einen Nachkredit von Fr. 8'000.00 bewilligt. Für die weitere Ausarbeitung des Wegreglementes wird eine geeignete Plangrundlage benötigt.

##### **Leitungskataster: Genehmigung Vertrag mit der Ruefer Ingenieure AG als Datenverwaltungsstelle**

Der Gemeinderat hat die Ruefer Ingenieure AG als Datenverwaltungsstelle für den Leitungskataster LKBE bestimmt.

Mit dem neuen kantonalen Geoinformationsgesetz werden die Gemeinden im Kanton Bern verpflichtet, bis Ende 2020 einen Leitungskataster aufzubauen. Dafür müssen die Werke den Gemeinden Ihre Leitungsdaten in geeigneter Form zur Verfügung stellen. Die Einführung des Leitungskatasters der Gemeinde Röthenbach ist für die Etappe 2019 mit Starttermin im Januar 2019 vorgesehen.

##### **Periodische Schutzraumkontrollen: Genehmigung Dienstleistungsvertrag mit der Firma RISTAG Ingenieure AG**

Der Gemeinderat hat mit der Firma RISTAG Ingenieure AG einen Dienstleistungsvertrag abgeschlossen. Die Firma RISTAG Ingenieure AG wird damit mit den Arbeiten für die periodischen Schutzraumkontrollen beauftragt. Die Kontrollen finden im Juni 2019 statt. Die Grundeigentümer werden voraussichtlich im April und Mai 2019 entsprechend informiert.

##### **Neuer Internetauftritt für die Gemeinde Röthenbach im Emmental – «Chumm lueg iche!»**

Die Gemeinde Röthenbach i. E. hat einen neuen Internetauftritt. Die neue Website [www.roethenbach.ch](http://www.roethenbach.ch) kommt in einem aktuellen Design daher und bildet zahlreiche neue Inhalte ab. Sie informiert umfassend über die Gemeinde als Wohn- und Lebensraum, über

Vergangenes und Aktuelles und stellt alle wichtigen Dokumente und Unterlagen im erweiterten Online-Schalter zur Verfügung.

Der neue Internetauftritt ist in Zusammenarbeit mit der Hürlimann Informatik AG, Zufikon, entstanden – die Gemeindeverwaltung Röthenbach i. E. arbeitet seit mehreren Jahren erfolgreich in den Bereichen Hard- und Software mit der Hürlimann Informatik AG zusammen.

Die Hauptbilder hat Anna Katharina Flükiger aufgenommen. Sie ist neu als Fotografin für die Gemeinde Röthenbach i. E. tätig.

Freundliche Grüsse

**Gemeinderat Röthenbach i. E.**